

Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

en Luberon

5 Pièces

129 m<sup>2</sup>

Réf. 4120

445 000 €

Roussillon

Maison à vendre (84220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A quelques pas du célèbre village de Roussillon en Provence, nous vous proposons à la vente cette charmante maison individuelle. Ayant fait l'objet d'une rénovation complète, l'habitation totalise une surface habitable de 112 m<sup>2</sup>. Elle est composée de deux logements indépendants dont un appartement T3 de 55 m<sup>2</sup> en rez de chaussée et un appartement T2 à l'étage de 57 m<sup>2</sup>. En extérieur, nous découvrons plusieurs terrasses aménagées, un espace piscine agréable et une belle vue dégagée sur les collines environnantes.

A few steps from the famous village of Roussillon in Provence, we offer for sale this charming detached house. Having undergone a complete renovation, the house has a total living area of 112 m<sup>2</sup>. It is made up of two independent accommodations including a T3 apartment of 55 m<sup>2</sup> on the ground floor and a T2 apartment upstairs of 57 m<sup>2</sup>. Outside, we discover several furnished terraces, a pleasant swimming pool area and a beautiful open view of the surrounding hills.

**PIERRES ET TRADITION EN LUBERON**

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

